

今年度も、いよいよ残りわずか！

新型コロナウイルスの影響を受けて。



桃の花におうころ、皆様いかがお過ごしでしょうか？

新型コロナウイルスの影響を受けて、いろいろなことが変更を余儀なくされています。今年はおリンピックの年ですが、世界的な状況を考えると影響が出るのも致し方ないところです。さて、本校でも、「高齢者を守るために、自分がかからない・うつさない。」を第一の目標のにかかげ、臨時休校や卒業式・修了式の簡略化など、社会情勢に対し臨機応変な対応に努力してきたところです。

<お別れ遠足>



お別れ遠足は、バスで移動するはずでしたが、コロナウイルスの影響で、学校遠足にあんりました。思い出多いお別れ遠足にしようと、5年生が中心になっているゲームやプレゼント贈呈を計画してくれました。卒業生もうれしそうでした。

<お別れ遠足 >



お別れ遠足では、新しいゲーム「かんけり逃走中」を行いました。二人の教員がハンターになり、全校児童が逃げ隠れました。缶を蹴ろうとチャレンジする児童やひたすら隠れて逃げる児童もいて大盛り上がりでした。

<かんけり逃走中>



弁当の時間は、それぞれの学年がグループになってお弁当を食べました。自分で作ったお弁当を自慢げにおいしそうに食べる児童が印象的でした。何度も自分で作っている児童は、「もう弁当作りには慣れました。」とのことでした。

<お別れ遠足：お弁当>

卒業式

3月25日(水)に卒業式を行いました。コロナウイルスの影響を受けて、卒業生と5年生と卒業生保護者と教職員のみで行いました。短時間での実施を要請されているため、いつもお見えになる来賓の皆様にも遠慮していただき、縮小した形で行いました。短い中でも、卒業生の思い出に残る「特別な卒業式」とするために在校生、教職員でアイデアを出しながら、計画・準備をしました。卒業しても、本城小や本城のことを忘れることなく、「心のふるさと」として思い出の1ページとしてほしいと思います。



<7月の主な行事>

--	--